



# RITMOS DE VIDA

**¿Sabías que el ritmo del corazón se mide igual que el ritmo de la música?**

En el grupo sanitario Ribera hemos creado el primer *metrónomo arrítmico* del mundo que interpreta la frecuencia cardíaca de una persona con una enfermedad cardiovascular.

Y queremos invitarte a conocerlo.





RITMOS  
DE  
VIDA

Te invitamos a la **presentación de “Ritmos de Vida”**, la última campaña del **grupo sanitario Ribera** para concienciar a la sociedad sobre los problemas que provocan las enfermedades cardiovasculares en España y que generan 350 muertes diarias.

El próximo **30 de enero, de 18h a 19:30h en el salón de actos del Hospital Universitario de Torrejón**, abordaremos en dos mesas redondas: los cuidados del corazón en todas las etapas de nuestra vida y los beneficios de la música para la salud, junto a los diferentes representantes del Área del Corazón del grupo y reconocidos médicos vinculados a la música.

La jornada finalizará con una actuación musical y la inauguración de la **exposición del primer metrónomo arrítmico del mundo en el hall del hospital**.

**¡Te esperamos!**

***Se ruega confirmación: [comunicacion@riberasalud.es](mailto:comunicacion@riberasalud.es)***